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東村山市民テニスクラブ協議会 

会長 川路俊一 

2022 年 12 月度運営委員会 

12 月 18 日(日)  中央公民館 第５会議室 9:30～11:30 

1．川路 会長 

 

 

 

 

 

 

 

 

2．小桧山 副会長 

 （欠席） 

 

3．西村 技術部長 

 （欠席） 

 

 

4．阪口 広報部長 

 

 

 

会長より下記のような問題提起及び報告がされた。 

① 広報部にお願い→会則の改定についての確認  

② コート取り田部氏への謝礼について    

③ 全体合宿について、どのようにするか 

④ 記念誌発行基金（残金約 40 万円）をどのように使うか 

⑤ 50 周年記念誌の発行をどのようにするか 

⑥ 今年の久米川コート整備は先週金曜日までに終了した 

⑦ 西高開放日については、来年 3 月中旬打ち合わせをするが例年通りになると思う 

 

特になし 

 

 

2022 年 12 月 4 日(日)に西高にて技術部イベントを開催致しました。 

約 40 名の御参加を頂き、盛況のうちに終了致しました。 

2023 年度第一期スク－ルは 1 月 8 日(日)から開始致します。 

 

１．市民テ 2023 年度会員名簿作成中。 

会則変更資料発送済み(11/18)、「テニスコートの利用について」の修正(田部氏) 

２．ホームページの「ガット」に No.1～No.551 までを掲載予定。 

３．2023 年度広報部活動計画作成。 

 

2023 年新年号 

明けましておめでとうございます 

令和 5 年 新年の挨拶 

東村山市民テニス協議会 会長 川路俊一 

 

市民テの皆様明けましておめでとうございます。 
 

 昨年は、W 杯日本代表が結果的には 16 強で終わりましたが日本中を熱狂の渦に巻き込みました。又、米大リーグではエンゼ

ルスの大谷翔平選手が「2 桁勝利、2 桁本塁打」を上げ 36 年ぶりにベーブルースの記録を塗り替え、日々の情報に一喜一憂した

年と思います。 

市民テは、3 年目のコロナ渦の中で臨時総会と柳杯を無事に実施できた事は市民テの底力を改めて確認できました。 

市民テは東村山市の硬式テニスの草分け的な存在として歴史を刻み 50 周年(半世紀)を迎えます。 

他市の一般的なクラブと違い早くから会則が作られ組織的な運営、組織的指導体制が確立され,我々はそれを引き継いできまし

た。まず協議会組織とした理由は、各クラブが単独に活動すると練習機会が減ると言う事で、協議会組織で合同練習した方が 

効率的です。一般的なクラブでありがちな少数の個人に任せるのではなく、みんなで運営に参加していく『共に楽しむために、

共に苦しもう』という精神が根底にありました。 

現状、高齢化が進み会員数も半減していますが、初心者でもテニスを楽しめる組織作りを再考していきたいと思います。 

これからも時代背景が変化していく中でいろいろ問題が生じると思いますが市民テ協議会として解決していけると様協力を 

お願いします。 

今年 1 年チャレンジしていくうえで、『相田 みつを』の「本気」という詩を書いておきます。 

『なんでもいいからさ 本気でやってごらん 本気でやれば たのしいから 本気でやれば つかれないから つかれても  

つかれが さわやかだから』 
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5．松井 コート取り部長 

 （欠席） 

 

6．伊佐 会計部長 

 

7．諏訪 篠崎会長 

 （欠席） 

 

8．ポーム 石森会長 

 

 

 

 

9．秋葉 市原会長 

 

10．天王森 小桧山会長 

 （欠席） 

 

11．事務局 

 

 

 

 

 

討議事項 

 

 

 

 

 

特記事項 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

次回開催予定日 

 

東村山西高等学校年末年始コート情報 

12 月 31 日(土)9：00～15：00 1 月 1 日(日) 9：00～15：00 1 月 3 日(火) 9：00～15：00 

 

11 月会計報告(別紙参照) 

 

クラブ総会 12/10(土)16：00～ 中央公民館第二集会場にて開催 

 12 月 17 日(土)13:00～15:00 恩多ＤＥコートにて練習会を実施しました。 

 

クラブ総会 12/10(土)16 時～ アウリオンシティー1 階パーティールーム兼会議室にて開催 

総会での要望 

① 休部会員の定義をはっきりしてほしい 

② テニス保険についてどのような場合に使えるのかガットに掲載してほしい 

 

クラブ総会 12/11(日)16：00～ 秋津公民館 第３会議室にて開催 

 

特になし 

 

 

① 23 年総会は通常＋Google Form で議決権行使の使用 ： 臨時総会と同様コロナ対策の為 

  なるべく出席を控えて Google Form 議決権行使をアナウンスして貰いたい 

② 年間予定として 23 年度以降柳杯は 11 月 3 日に決定したい柳杯の実行委員なども選出してほしい 

③ 柳杯参加資格について資料及び案を添付するので総会にて議決する 

④ 年間予算を取っている忘年会の開催について総会にて議決する 

 

・今後の柳杯運営方法（参加資格・ルール・主管担当・実行委員の選出時期など） 

・来期役員選出に当たり「柳杯実行委員」男女各クラブ一名を追加願います。 

・会則変更の確認：会費の変更 

・総会の開催方法（会員参加＆紙面委任状 Google Form） 

・総会開催時期の変更は可能か？⇒コロナの対応策で会場が使用できない場合の対応 

 

総会用各部会の活動報告＆来期活動予定の纏め⇒今月末必着 

 

柳杯収支報告 

 明細 支払金額(円) 備考 

10 月 27 日 コピー代：70 枚 1,270  

11 月 3 日 コート代 232,540 西武ドームテニスコート 

  〃 大判印刷代：5 枚 27,500 株式会社 雄進プラス 

 合計 261,310  

 

◎2023 年総会にて コート取り管理運営費として田部さんへ支出することを議題とする 

 

 

今後予定 運営委員会 

1 月 9 日祝(月)スポーツセンタースポーツクラブ室 9:30～11:30 

(各自で飲み物持参してください) 

 

 ➡総会 1/22(日) スポーツセンター大会議室確保も、コロナ感染に鑑み開催の可否未定 

 

２０２３年会員数 

 会員数 男 女 一般 家族 ジュニア 休部 新会員 

諏訪クラブ 37 20 17 32 5 0 0 0 

ポームクラブ 36 18 18 31 3 2 7 3 

秋葉クラブ 21 12 9 17 4 0 7 0 

天王森クラブ 40 22 18 28 11 1 6 4 

合計 134 72 62 108 23 3 20 7 

  途中入会、休会からの復帰(7 月)の情報を広報部にお知らせしてください。会員名簿の修正を行います。 
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「ガット」に関するお問い合わせは、 

広報部長: 阪口繁(諏訪クラブ) 

副部長： 斎藤勝之(諏訪クラブ)まで 

コート情報 

久米川（１２３４５） ＆ 
恩多（ＡＢＣＤＥ）コート         

東村山 
西高校  

1月 7(土) 8(日) 9(月) 14(土) 15(日) 21(土) 22(日) 28(土) 29(日) 1(日) 3(火) 

7-9 ABCE ABCE ABCE ABC ABC ABC BC ABC ABC   

8-9   2     12   2   12   

9-11 235 234 15 123 235 1234 23 123 23 123 123 

11-13 1235 345 1235 235 1235 235 3 1235 23 123 123 

13-15 1234 1234 245 12 145 125 1235 125 1234 123 123 

15-17 12 12 12 12 15 12 12 12 12 123 123 

17-19            

19-21            

 

 東村山市運動公園テニスコート（Ｄ面・Ｅ面）の使用休止 

  東村山市運動公園テニスコート（Ｄ面・Ｅ面）において、人工芝部分改修工事を実施 

  【使用休止期間】令和５年１月１０日 ～ 令和５年１月３１日（予定） 

＜スクール＞ 第Ⅰ期(1 月～3 月) 

初心者・ジュニア： 8:30〜10:00 

初級：10:10〜11:40 

技術部主催イベント！ 2022 年 12 月 4 日 9:00～15:00 東村山西高校コートにて 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  約 40 名の御参加を頂き、盛況のうちに終了致しました。（西村拓治） 

  （ホームページの「イベント」に掲載） 

 集合写真 

 技術部長のコメント 


